

NYON

Une petite-fille Chaplin soutient Sweet Rebels



Caroline Faivre, Emilie Adler, Laura Chaplin et Joakim Hoff ont travaillé sur le thème du rire. SIGFREDO HARO

«C'est une fierté et une chance de porter ce nom de Chaplin!» Laura, petite-fille de Charles, a mis son talent d'artiste-peintre au service de l'association Sweet Rebels créée en mai 2016. Un studio créatif dont les artistes sont des personnes en situation de handicap mental. Depuis septembre, la jeune femme a ainsi travaillé avec quatre jeunes à la mise sur pied d'une exposition sur le thème du rire, dont le vernissage a eu lieu samedi dernier dans les locaux de l'agence de communication Twist.

«Ces personnes ont une grande imagination. Ils s'expriment sans blocage, avec beaucoup de spontanéité», observe encore Laura Chaplin, qui avait participé à des opérations similaires avec des enfants. Aux murs sont accrochés des dessins très colorés, avec quelques portraits de Charlot. Une vidéo tournée lors des séances de dessin était également diffusée. «Ce furet des moments riches en échanges et en émotion», poursuit l'artiste dont l'atelier se trouve à Montricher.

Un engagement salué par

Yves Portenier. Créateur, en 2008, de l'agence Twist, et pilier de l'association, il a contacté la petite-fille de Charlie Chaplin par un simple mail en lui expliquant la démarche de Sweet Rebels.

Intégrer les différences

Dans le cadre d'un partenariat avec les institutions de Lavigny et l'Espérance, des personnes en situation de handicap viennent deux fois par semaine dans les locaux de l'agence. «Nous avons voulu monter un studio créatif qui intègre les différences, qui allie valeurs humaines et engagement social», explique-t-il. La Ville de Nyon, les HUG ou encore le Lions Club de La Côte ont déjà fait appel à l'association pour diverses réalisations (logos, étiquettes...). Le calendrier de l'avent de l'Institution de Lavigny mettra également en avant ces réalisations. **MCF**

INFO

Deux rendez-vous

Exposition visible demain jeudi dès 16h30 et lors du finissage dimanche 26 novembre dès 14 heures.
Info: 022 362 26 18.